
MARCH GUT - Solaris Linz 
Text lang - Deutsch

Das Linzer 'Solaris' im Offenen Kulturhaus – spannt den Bogen zwischen Museums- und 
Kinocafé tagsüber und beliebter Ausgehlocation in der Nacht.
Bei der Neugestaltung dieses so vielseitig genutzten Ortes legt MARCH GUT besonderen Wert 
auf eine Optimierung der Klang- bzw. Raumqualität und der Arbeitsabläufe. 
Das wesentliche optische &  phonetische Merkmal des Raumes ist die spezielle Decken bzw. 
Wandverkleidung. Sie wurde aus drei- und viereckigen Holzwollplatten gefertigt, die verschieden
gefärbt und angeordnet ein grafisches Muster ergeben.
Lüftung, Beleuchtung und Musikanlage sind kompakt in einem schwarzen Käfig an der Decke 
zusammengefasst und verleihen dem Barbereich einen Bühnencharakter.
 Durch die zurückhaltend gewählten Formen- und Farben, entstand ein ansprechender und 
zugleich beruhigter Raum der zu einer entspannenden Museumspause einlädt. Zu späterer 
Stunde wird mit Musik bei ausgezeichneter Akustik eine angenehme Clubatmosphäre erzeugt. 
Neueröffnung September 2017

MARCH GUT - Solaris Linz 
Text lang - Englisch

'Solaris' in Linz in the Offenes Kulturhaus spans the range between a museum and cinema cafe 
during the day and a popular nightlife location in the evening. For the redesign of this location 
with all its manifold uses, MARCH GUT places a special focus on optimizing the sound and spatial
quality and the working processes. The essential optical & phonetic characteristic of the space 
is the special ceiling and wall covering. This was made from three- and four-cornered wood 
wool panels dyed different colors and arranged to form a graphical pattern. Ventilation, lighting,
and music system are compactly collected in a black cage on the ceiling, which gives the bar 
area a stage character. The purposely reserved forms and colors result in an appealing and 
simultaneously calmed space that invites visitors to a relaxing museum break. Late in the 
evening, music with excellent acoustics creates a congenial club atmosphere.

Re-opening in September 2017
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Das Linzer 'Solaris' im Offenen Kulturhaus – spannt den Bogen zwischen Museums- und 
Kinocafé tagsüber und beliebter Ausgehlocation in der Nacht.
Bei der Neugestaltung dieses so vielseitig genutzten Ortes legt MARCH GUT besonderen Wert 
auf eine Optimierung der Klang- bzw. Raumqualität und der Arbeitsabläufe. 
Die gewählte Formen- und Farbensprache, kombiniert mit Elementen aus der Bühnentechnik 
betonen eine angenehme Clubatmosphäre. 
Neueröffnung im September 2017
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The Linzer 'Solaris' in the Offenes Kulturhaus – spans the range between a museum and cinema 
cafe during the day and a popular nightlife location in the evening. For the redesign this location 
with all its manifold uses, MARCH GUT places a special focus on optimizing the sound and spatial 
quality and the working processes. The selected language of forms and colors, combined with 
elements from stage technology, emphasize a congenial club atmosphere.
Re-opening in September 2017
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